
 - 1 - 

別記様式第4号 

会 議 等 結 果 報 告 書 

会議区分 会 議 ・ 打合せ ・ 協 議 
文書番号 ３７４ 

決裁期日 平成３１年３月６日 

名 称 第６回上富良野町協働のまちづくり推進委員会 

日 時 平成３１年３月４日（月)  午後２時０５分～午後４時１０分 

場 所 役場３階 第３会議室  

出席者 

協働のまちづくり推進委員８人（別紙名簿のとおり） 

事務局：町民生活課 北越課長、自治推進班 床鍋主幹、船引主査 

合計１１人 

［進行：事務局（町民生活課長）］ 

◎ 会長あいさつ 

今回開催された「まちづくりフォーラム」については、推進委員と事務局の努力により良い

フォーラムとなった。個別の会議も何度か行った成果もあり、参加者からは「楽しくて良かっ

た」「また開催してほしい」と継続を望む声もあった。 

本日の議題ではフォーラムの結果についてと平成３１年度の協議事項について検討する。 

 

［進行：持安会長］ 

１ 議 題 

(1) 第２回まちづくりフォーラム結果について 

事務局（床鍋主幹）よりまちづくりフォーラムの実績について報告。参加者へのアンケー

ト結果についても当日配布した。フォーラムに参加した委員から感想を取りまとめた。 

柴田委員：フォーラムのワールドカフェではアドバイザー的な立場としてフリーで動いた。

自分とは違う立場の方や年齢が違う方と話せて良かった。参加者もはじめは緊張していた

が、進行と共に和やかな雰囲気になった。今回のスタッフは委員のみとしており、委員以

外のスタッフ参加は認められないとしていたが、急遽スタッフとして外部の方を入れたこ

とは、参加人数が多かったこともあり良かったのではと思った。後片付けの都合上できな

かったが、最後に参加者の送り出しを委員ができれば良かったと感じる。 

森本委員：閉会から閉館時間までが短いため、後片付けを工夫しないと対応できないことか

ら、参加者にも後片付けを手伝ってもらっても良かったのでは。 

持安会長：参加者には高校生や議員が来たことは大きかった。町職員の参加は少なかったが、

このような場面だと、前向きな話ではなく職員に対して町への要望ばかりになるので参加

しづらいのも理解している。 

谷江委員：町長が参加できる日に合わせたが、今回は木曜日であり、子ども連れの方は夜遅

くまで子どもを同伴することとなった。金曜日開催であると、学校も翌日は休みであるこ

とから参加しやすくなるのでは。 

井上委員：いろいろな人と交流できてよかったが、多目的ホールは飲食できない会場であっ

た。水やお菓子を自分で持ってきた人がいたので、食事をするのは禁止でよいが、簡単な
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水分補給は許可できるように検討してほしい。飲み物をこぼすことで設備の故障などが考

えられることは、理解はしている。 

柴田委員：フォーラムの帰りに、フェイスブックのグループとして「かみふのいいとこ教え

隊」を開設。参加者など２１人が加入し、何かをしたいと話しているとのこと。 

松井委員：どのような人が集まるのか不安もあったが、人数的には丁度よかった。子育て中

の女性も参加しており、子育てに関する意見が挙がっていた。 

谷江委員：参加できなかった方にフォーラムの様子を伝えたところ、「参加できなくて残念」

「行けばよかった」という人もいた。 

柴田委員：町議会議員とも話し合うことができたいい機会になったとの感想も聞いている。

議員であるからといって難しい話でなく、出た意見についてより実現しやすいようなアド

バイスもあったとのこと。 

 

(2) 平成３１年度の協議事項について 

次年度の活動で取り上げたい内容について推進委員より意見を集約した。 

自治基本条例が施行された際に、協働のまちづくりについての概要版を推進委員会で作成

したが、約１０年が経過していることから、最近の状況に合わせたものへ見直ししたいとの

意見があった。このことから次年度の協議事項として取り上げることとした。（加えて、協働

のまちづくり推進委員の活動内容についても掲載を検討） 

このほか、今回のまちづくりフォーラムの話し合いの内容やハーベストで出された「自分

にできる次の一歩」を共有する場として、町長との情報交換の場を計画していくこととした。 

以上の２点のほか、まちづくりフォーラムの企画・運営をどうするかは今後、話し合うこ

ととした。 

 

(3)その他 

・谷江委員が４月に町外へ転出することから、任期中ではあるが退任となる 

・任期の１年目が終了することに伴い、各委員へ報酬を３月末までに口座振込するものとす

る(報酬額５，０００円から源泉徴収後の金額を支払う) 

 

２ その他 

次回会議について 

  次回会議は、５月２９日(水)１８時３０分から 役場３階第３会議室で行う。 

 

◎ 副会長あいさつ 

※水島副会長欠席につき、松井委員があいさつ 

前回の任期の途中から参加し、今回で２年が経過する。推進委員として皆様にはまちづくり

活動について頑張っていただき、また、お世話になったことについて感謝の言葉を述べたい。 

【会議録は決裁終了後、行政ホームページで公開】 


